

# Irina SERBAN

CABINET LEXELIANS

“ Je travaille comme le bras droit du chef d'entreprise dans les moments-clés de sa vie, au sein d'une équipe très expérimentée, aux valeurs d'excellence et dotée d'un savoir-faire sur mesure. ”

# L'AVOCATE DES ENTREPRENEURS

Avocate associée au sein du cabinet d'avocats d'affaires Lexelians, Irina Serban en dirige le département M & A (fusions-acquisitions) et Private Equity (financements privés – levées de fonds) depuis 2015. Son expertise s'exporte depuis plus de deux ans sur la Côte d'Azur, auprès des entreprises innovantes, en particulier celles de Sophia-Antipolis, qu'elle accompagne notamment dans toutes leurs opérations de croissance.

D'origine roumaine, Irina Serban découvre la France à l'âge de 18 ans et c'est par la danse classique qu'elle s'installe à Paris. L'école de l'Opéra forge en elle les qualités de rigueur et de persévérance qui l'accompagneront par la suite dans la profession qu'elle embrassera. Car à 22 ans, un accident oblige la jeune femme à tirer un trait sur ses rêves de danseuse.

Dès lors, Irina s'accomplira pleinement dans l'étude du Droit des sociétés.

Titulaire d'un Master 1 en Droit Privé et d'un Master 2 Droit Européen des Affaires de l'Université Paris-Sorbonne et d'un Master spécialisé en Droit et Management International de l'ESCP Business School, elle est inscrite à l'Ordre des Avocats du Barreau de Paris depuis juillet 2010. Elle commencera sa carrière d'avocate d'affaires en tant que collaboratrice du cabinet d'Alverny Demont & Associés puis chez Lexington Avocats. En 2015, elle rejoint comme avocate associée le cabinet d'affaires Lexelians qui accompagne une clientèle diversifiée d'entreprises françaises et étrangères, de sociétés innovantes comme industrielles, (secteurs des services à la personne, du luxe ou de l'immobilier). Irina accompagne les PME et groupes dans leurs différentes opérations capitalistiques, cession ou acquisition, restructuration, mécanismes d'intéressement des salariés et dirigeants... Elle suit aussi des startups ou scale-ups dans la forte accélération de leur développement, leur structuration et la mise en place de leur stratégie de croissance qui passe souvent par des levées de fonds ou des opérations de bridge, répondant à un besoin de financement immédiat.

## OPÉRATIONS CAPITALISTIQUES À FORTS ENJEUX

La valeur ajoutée d'Irina pour mener à bien ces activités ? « Je travaille comme le bras droit du chef d'entreprise dans les moments-clés de sa vie, au sein d'une équipe très expérimentée, aux valeurs d'excellence et dotée d'un savoir-faire sur mesure. Le droit est pour nous un outil de compétitivité et de croissance mis au service de nos clients. Avant toute chose, je veux comprendre l'activité de mes clients et leur business model pour fournir les prestations et solutions sur mesure adaptées à leurs besoins spécifiques. Ces étapes peuvent parfois être intenses et impacter leur vie personnelle et familiale. Mon rôle : soutenir les entrepreneurs et les aider à passer chaque étape de croissance ».

Pour elle, être une femme représente un atout non négligeable : « Dans ce jeu de pouvoir, certains intérêts sont convergents quand d'autres points bloquants peuvent faire achopper la négociation. Dans un contexte tendu, une femme a souvent plus de facilité à faire un pas de côté et proposer une palette de solutions très fines, des plus simples aux plus sophistiquées pour sortir du blocage et éviter un rapport de force -bien souvent improductif- entre les différentes parties ». Pour enrichir la communauté des entrepreneurs avec des solutions juridiques simples pour leurs problématiques concrètes, Irina anime de nombreux webinaires et tables rondes. Les thématiques ? « Les erreurs à éviter dans la négociation de mon pacte d'associés », « Réussir sa levée de fonds ou son bridge ».

**The businessmen lawyers** - As a partner lawyer with Lexelians, a firm of business lawyers, Irina Serban has been at the head of the merger and acquisitions and private equity department since 2015. For the past two years, her expertise has been exported throughout the French Riviera, among innovating companies, especially those based in Sophia Antipolis, which she supports in their development and growth.

As a native of Romania, Irina Serban came to France at the age of 18, pursuing a career as a classical dancer and moving to Paris. The Ecole de l'Opéra forged the discipline and perseverance that she went on to display in her professional career. At the age of 22, an accident forced the young woman to relinquish her dreams of becoming a ballerina.

Irina decided to throw herself completely into her studies in corporate law.

As holder of a master's 1 degree in private law and a master's 2 degree in European business law from the Sorbonne university in Paris, and of a specialised master's degree in international management from the ESCP Business School, she has been a member of the Paris bar since July 2010. She started her career as a lawyer as an employee at d'Alverny, Demont & Associés and then with Lexington Avocats. In 2015, she joined Lexelians as a partner. This is a firm of business lawyers whose clients are French and foreign companies and industrial and innovating businesses (working in the service industry, luxury goods or real estate). Irina works with small to medium-sized companies and large corporations, helping them manage their fundraising operations, their transfers and acquisitions, their restructuring, their employee and manager incentive plans... She also works with startups or scale-ups companies to drive the acceleration of their development, their structuring, and the implementation of their growth strategy, which often relies on financing or bridging operations to meet immediate cash needs.

“ Le droit est pour nous un outil de compétitivité et de croissance mis au service de nos clients. ”



30 rue Pastorelli - 06000 Nice  
11 Avenue de l'Opéra - 75001 Paris  
06 61 70 49 63 - iserban@lexelians.com

### Indiscrétions

#### Le plus beau début de journée ?

« Le sourire de mes deux enfants ».

#### Une passion...

... « Pour la voile, que je vais pouvoir à nouveau pratiquer ! »

#### The best start to the day?

"A smile from my two children"

#### A passion...

... "For sailing, which I will soon take up again!"

## HIGH-STAKES CAPITAL OPERATIONS

What does Irina offer in terms of added value to bring her activities to successful completion? "I work as the righthand person of the CEO during key milestones of the company's life, within a highly experienced and gifted teams that rely on their special know-how to achieve values of excellence. The law, for us, is a tool for competitiveness and growth at the service of our clients. First and foremost, I want to understand my clients' activities and their business model to provide them with tailored solutions and services that will meet their very specific needs. These steps may sometimes seem quite intense and affect my clients' personal and family lives. My role is to support entrepreneurs and help them successfully negotiate each step of corporate growth". For her, being a woman is an asset that shouldn't be underestimated: "In this power struggle, some interests converge, whereas other blocking points can bring negotiations to a grinding halt. In a tense context, women are generally better at sidestepping and finding a range of finely-tuned solutions, from the simplest to the most sophisticated, to get out of a standstill and avoid a show of force by the parties involved, which is generally non-productive".

To enrich the entrepreneurial community with simple legal solutions aimed at addressing real issues, Irina hosts many roundtables and webinars. What themes does she cover? "The errors to avoid when negotiating a shareholders agreement" or "Bringing fundraising or bridging operations to fruition".